

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de julio de 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Razones y Pasiones</a> Elisa Alanís	Decomisos de ayer y hoy	Luego de las palabras presidenciales de este lunes, las autoridades de CDMX, vía <b>García Harfuch</b> , anunciaron que decomisaron 200 kilos de cocaína en una bodega. ¿Hacen lo mismo de siempre esperando resultados distintos? ¿Tendremos que seguir conociendo, una y otra vez, el boletín oficial mientras los recursos de las bandas crecen y la violencia también? ¿Alguna otra propuesta?
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	¿Adán Augusto repite la historia?	La edil de Morena, Berenice Hernández, no ha perdido el tiempo en presumir que se lleva muy bien con el titular de la SSPC de la CDMX, <b>Omar García Harfuch</b> , además de que han aplicado diversos programas culturales en la demarcación. En parte por ahí pueden venir los resultados en fechas recientes.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Sube y Baja</a> Fotomención	Sube	La <b>policía capitalina</b> desarticuló una banda dedicada a distribuir drogas en cinco alcaldías de la ciudad. La SSC indicó que el grupo delictivo es antagonico de La Unión Tepito y opera en Iztapalapa, Iztacalco, Coyoacán, Xochimilco y GAM.
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	¿Y qué pasó en el Reclusorio Oriente tras la riña?	El secretario de Seguridad Ciudadana, <b>Omar García Harfuch</b> , reveló que se está investigando a fondo lo que ocurrió en el Reclusorio Oriente, donde hubo una riña entre reos con un saldo de al menos ocho heridos. Nos detallan que don Omar reveló que, sin criminalizarlos, sí se está investigando a los custodios y, en caso de hallarles una responsabilidad, serán detenidos.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	Pega violencia	El fin de semana pasado 10 personas fueron asesinadas en la CDMX, el domingo fue el día más violento con seis homicidios dolosos; en 24 horas asesinaron a media docena de personas, de estos homicidios dos se cometieron en Iztapalapa y dos más en Tláhuac.
El Gráfico	<a href="#">La Voz del Centro</a> José L. Santiago	El convenio de la sociedad civil	El <b>Consejo Ciudadano para la Seguridad de la CDMX</b> es una organización civil cuyo objetivo es prevenir y combatir la delincuencia en la ciudad, fomentando la participación ciudadana y colaborando con las autoridades. Ofrece diversos servicios, como atención telefónica de emergencias, asesoría jurídica, apoyo a víctimas del delito, prevención del delito, entre otros.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de julio de 2023

Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	De mal en peor	Los reportes que recibe el <b>Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX</b> por trata de personas, cuyas víctimas fueron enganchadas en redes sociales o videojuegos, se duplicaron de 2019 a 2023, pasando de un 10% a un 22 por ciento. Al dar a conocer su tercer reporte anual, el titular de la organización, Salvador Guerrero Chiprés, señaló que en Facebook es donde más se da esta situación y que en lo que respecta a los videojuegos son Fornite, Free Fire y Roblox.
-----------	-----------------------------------	----------------	--

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Ni pudieron ni renunciaron	<b>Falleció ayer el empresario Alejandro Martí</b> , quien en los sexenios de los presidentes Felipe Calderón y Enrique Peña fuera voz relevante de las <b>víctimas de la inseguridad en nuestro país</b> . "Si no pueden, renuncien", frase compuesta por apenas cuatro palabras y pronunciada por él en una reunión del Consejo de Seguridad en Palacio Nacional, se convirtió en una expresión que hicieron suya miles y miles de ciudadanos que perdieron familiares, amigos o patrimonio a manos de criminales.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Voces	Voces como las de <b>Alejandro Martí</b> harán falta siempre. Debido a una tragedia personal, el empresario <b>se convirtió en un activista de la lucha contra la inseguridad y la violencia</b> , pero sobre todo en favor de la rendición de cuentas de los servidores públicos. <b>Su reclamo "¡Si no pueden, renuncien!"</b> .
Excélsior	<a href="#">Nudo Gordiano</a> Yuriria Sierra	Alejandro Martí	<b>Él fue una de las primeras víctimas con gran visibilidad de la violencia y la impunidad de nuestro país</b> . Él se convirtió en uno de los primeros activistas para intentar presionar a las autoridades e incidir en el diseño de mejores políticas públicas de seguridad y combate al crimen organizado en México.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	GIEI, ¿con las manos vacías?	<b>El Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, lo que queda de ese grupo, presenta hoy su último informe sobre su investigación del caso de los normalistas de Ayotzinapa</b> . La pregunta es si saldrán del país con las manos vacías. Las principales preguntas sobre el caso siguen sin respuesta. Los familiares de los normalistas están cada vez más distanciados e incrédulos.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Para contener al fentanilo	El fentanilo es un asesino serial que ha diezmado la población de Estados Unidos y puede hacerlo también en <b>México y Canadá países en los que ha aumentado el consumo de la droga que forja zombies</b> . En su elaboración y trasiego participan delincuentes de varios países, por lo que su combate tiene que ser una acción concertada internacional. Sin cooperación internacionales los narcos seguirán triunfando.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de julio de 2023

El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Firmeza contra las armas	Pocas veces se ha visto tanta firmeza en la 4T, frente a la Unión Americana. <b>El consultor jurídico de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Alejandro Celorio, fue contundente al advertir que las armas de fuego no llegan a México por generación espontánea</b> , sino por la irresponsabilidad de las empresas que permiten que los criminales puedan acceder a estas en EU.
----------------------	----------------------------	--------------------------	---

## Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	¿Y qué pasó en el Reclusorio Oriente tras la riña?	El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, reveló que se está investigando a fondo lo que ocurrió en el <b>Reclusorio Oriente</b> , donde hubo una riña entre reos con un saldo de al menos ocho heridos. Nos detallan que don Omar reveló que, sin criminalizarlos, sí se está investigando a los custodios y, en caso de hallarles una responsabilidad, serán detenidos.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	GCDMX	En la Jefatura de Gobierno de CDMX, que encabeza <b>Martí Batres, destacaron como símbolo de lucha anticolonialista, pero también de libertades, la develación el domingo de la escultura La joven de Amajac en el perímetro de la ex Glorieta de Colón, sobre avenida Reforma</b> , ya que la obra no solo reconoce las voces de mujeres indígenas, sino que convive con la figura colocada por colectivos femeniles en una demostración, dicen, de lo que es un gobierno abierto al diálogo y democrático, “a pesar de los conservadores”, que ahora expresan rechazo por el monumento, “pero antes solaparon actos de represión”.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Pasarela azul en la CDMX	Con la organización de los foros “Futuro CDMX”, el PAN en la capital inició el plaseo de sus aspirantes a la Jefatura de Gobierno. A la primera jornada, realizada, acudieron <b>el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada; su homóloga de Álvaro Obregón, Lía Limón, y la senadora Kenia López, que son quienes han levantado la mano como aspirantes a la candidatura.</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de julio de 2023

Reforma	<a href="#">Circuito Interior</a>	Candidatura	Cuando le preguntan a <b>Mario Delgado</b> que si buscará otra vez la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno, no afirma, no niega... y <b>sólo recurre al falso respeto, pues siempre sale con que sería un honor dirigir la Capital, pero que también lo sería timonear Morena en una elección tan trascendental.</b>
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Migrantes mexicanos	En seguimiento a los dichos del presidente López Obrador, la aspirante presidencial morenista <b>Claudia Sheinbaum se lanzó en redes sociales contra el gobernador republicano de Texas, Greg Abbott, al decir que el trato discriminatorio que reciben los migrantes mexicanos en su frontera es “inaceptable y violatorio de los derechos humanos”</b> . Al mismo tiempo, Sheinbaum prometió a sus compatriotas que "siempre estarán protegidos y reconocidos por los gobiernos de la Cuarta Transformación"
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Pide Monreal cerrar filas	En defensa de Claudia Sheinbaum salió el senador <b>Ricardo Monreal y respondió a los “ataques” antisemitas que lanzó el expresidente Vicente Fox contra la ex jefa de gobierno de la CDMX</b> . El zacatecano hizo un llamado a la unidad en Morena y convocó a cerrar filas también en torno al presidente López Obrador.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Ebrard	Marcelo <b>Ebrard alista la presentación de su propuesta en materia de salud, consistente en un plan universal que dará a conocer el 31 de julio en CDMX</b> para después llevarlo a su gira por los estados, como lo hizo con su proyecto Ángel. Por cierto, el aspirante reportó gastos por 220 mil 803 pesos en su quinta semana de recorridos en el proceso del partido, del 17 al 23 de julio, tiempo durante el que estuvo en seis entidades.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Cautela	<b>Marcelo Ebrard</b> , aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación, <b>recomendó a la senadora Xóchitl Gálvez que, si siente algún tipo de riesgo durante sus recorridos por el país, solicite seguridad al gobierno federal.</b>
24 Horas	<a href="#">Teléfono Rojo</a> José Ureña	Nada de seguridad	Asesores y dirigentes <b>partidistas piden a Xóchitl Gálvez contratar protección porque las condiciones del país y la fobia gubernamental no están para ignorarse. Ella la rechaza: Quien nada debe nada teme -contesta</b> . Pero ya comienza a reflexionar y tal vez esta semana cambie de parecer para evitar atentados como los sufridos por muchos políticos, de Luis Donaldo Colosio a los candidatos caídos en campaña en 2021.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Revive guerra de tribus en PRD	Entre las ruinas de las tribus perredistas de la CDMX revivieron las eternas pugnas por lograr un espacio de poder. <b>El coordinador de los diputados federales amarillos, Luis Espinosa, anda más que apuntado para ser el candidato a la Jefatura de Gobierno</b> , pero ya le hizo sombra la dirigente local del partido, Nora Arias.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Crecen los apoyos	La mayoría de <b>la bancada del PAN</b> en el Senado, encabezada por Julen Rementería, <b>busca apoyar a Xóchitl Gálvez en la contienda interna del Frente Amplio por México</b> . Además, alistan un pronunciamiento para apoyarla por los ataques en su contra que todos los días salen de Palacio Nacional y Morena.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

25 de julio de 2023

El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	¿Alguien está obsesionado con Xóchitl Gálvez en Palacio Nacional?	Algo sucede en Palacio Nacional, que no pueden dejar de pensar en Xóchitl Gálvez. Nuevamente, el Presidente se refirió a ella, omitiendo su nombre. <b>El mandatario volvió a hacer referencia a ella, esta vez identificándola como “una persona del bloque conservador”.</b>
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	AMLO	Otra vez, el presidente <b>López Obrador descalificó al INE y al Tribunal Electoral</b> en la mañanera. El viernes los equiparó con “la Santa Inquisición”, <b>los acuso de ser “los grandes censores”.</b>



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**